

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Panthères : qui pour compléter le groupe des 21 ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

PATRICE Neveu a donc communiqué lundi une liste de 21 joueurs et 9 réservistes pour les rencontres face à la Libye (1er septembre) à Benghazi et l'Égypte (5 septembre) à Franceville. Dans les tout prochains jours, deux joueurs en liste d'attente doivent intégrer le groupe afin de compléter la liste. La question qui se pose alors est celle de savoir qui sont les deux joueurs susceptibles d'intégrer le groupe des 21. Ainsi, en procédant par élimination, on pourrait aisément avoir une

idée des deux joueurs qui pourraient intégrer la tanière. Kevin Mayi, Gilchrist Nguema, Dalian Toung Allogho, Louis Ameka Autchanga devraient être de facto éliminés de la course. Le premier cité est sans club. Gilchrist est retourné en Israël il y a quelques jours après avoir passé cinq mois au pays à ne rien faire.

Le portier de Bouengué Sports, du fait de jouer au pays, est également out. Sauf bien entendu si l'un des gardiens appelé avait un pépin de dernière minute (blessure, Covid...). Autchanga, depuis que son contrat n'a pas été renouvelé au mois de juin par Niort (L2 française) est resté inactif. Même s'il vient de s'enga-

ger avec la formation marocaine du Moghreb de Fès. Tout comme Didier Ibrahim Ndong qui n'a plus joué depuis trois mois.

Après ce premier filtre, les deux places devraient se jouer entre Eneme Ella, David Sambissa, Axel Meye-Me Ndong et Sidney Obissa. Pour les deux premiers cités, si leurs situations administratives se décantent avant la rencontre du 1er septembre, ils seront de facto dans la liste des 23. Dans le cas contraire, Axel Meye-Me Ndong, 3e meilleur buteur du championnat marocain la saison dernière (13 réalisations) devrait en principe être convoqué. Tout comme Sidney Obissa pour compléter le nombre.



Photo: Getty Images

Si la situation administrative de David Sambissa est réglée, il fera partie des 23.

Mohamed Salah absent contre les Panthères ?

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

FORTE probabilité d'un danger en moins, et pas des moindres, pour le Gabon lors de l'opposition à venir contre l'Égypte. C'est en effet sans Mohamed Salah, meilleur buteur de leur histoire (43 buts en 68 sélections), que les Pharaons pourraient affronter les Panthères, le 5 septembre au stade de Franceville.

La Fédération égyptienne de football a annoncé lundi que Liverpool refuse de libérer le leader offensif de sa sélection pour les deux premières journées de la phase des poules des qualifications de la Coupe du monde 2022. Respectivement contre l'Angola, le 2 septembre à domicile, et trois jours plus tard au Gabon. La position du board des Reds, appuyée par les réticences (contre les compétitions en Afrique) du manager Jurgen Klopp, fait référence aux restrictions gouvernementales en Grande-Bretagne pour faire face à la remontée de l'épidémie de Covid-19, qui placent à l'isolement sanitaire obligatoire

pendant une période de dix jours à son retour tout voyageur en provenance des pays placés sur la liste rouge.

L'Égypte étant l'un des 25 pays africains concernés (avec l'Afrique du Sud, l'Angola, le Botswana, le Burundi, le Cap-Vert, l'Érythrée, l'Eswatini, l'Éthiopie, le Kenya, le Lesotho, le Malawi, le Mozambique, la Namibie, l'Ouganda, le Rwanda, la RD Congo, les Seychelles, la Sierra Leone, la Somalie, le Soudan, la Tanzanie, la Tunisie, la Zambie et le Zimbabwe), Liverpool en a donc profité pour à nouveau mettre son veto sur Salah qu'il avait déjà privé d'une participation aux derniers Jeux olympiques à Tokyo. Ce qui a logiquement soulevé une vive polémique en Égypte où la fédération a déjà saisi la Fifa pour obtenir une dérogation auprès des autorités britanniques.

Ce d'autant plus que, même si les Brésiliens de Liverpool, Roberto Firmino, Fabinho et Allison Becker, sont aussi concernés par le refus du club anglais (le seul de Premier League à avoir adopté une telle posture), leurs coéquipiers Sadio Mané (Sénégal) et Naby



Photo: DRJ L'Union

Mohamed Salah forfait, ce serait du danger en moins pour les Panthères le 5 septembre à Franceville.

Kéita (Guinée), également sollicités pour les éliminatoires du Mondial au Qatar durant la fenêtre internationale à venir, pourront quant à eux jouer pour leur pays (hors de la liste rouge). Notons que c'est cette même contrainte qui a amené le sélectionneur égyptien Hossam Badry à renoncer également au milieu de terrain Mohamed Elneny, coéquipier de Pierre-Émerick Aubameyang à Arsenal. Ce qui ferait deux forfaits majeurs pour les Pharaons, et peut-être, l'affaire des Panthères. Même si un revirement de la situation reste possible.

Ce qu'ils pensent de la liste de Neveu...

Propos recueillis par Prosper Sax
NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

- **Stéphane Nguema** (ancien international): " Je trouve que cette liste est correcte et équilibrée. C'est vraiment très courageux de la part de Patrice Neveu de mettre certains cadres sur liste d'attente. Cela peut se comprendre parce qu'il y a des joueurs qui ne sont pas encore compétitifs. À eux de travailler et d'avoir un temps de jeu dans leurs clubs, afin de retrouver la sélection pour les prochains matches. Neveu a aussi bien fait de retenir Ecuélé Manga même s'il passe des moments difficiles à Dijon. Il reste jusque-là, le patron de la défense. On sait ce qu'il peut apporter dans cette équipe sur le terrain ".

- **André Obame** (ancien coach du FC 105): " Je peux simplement dire qu'un cadre comme Didier Ndong ne doit pas figurer sur

la liste d'attente. Et ce pour garder son mental intact. Le mieux serait qu'on ne l'appelle même pas si on pense qu'il n'est pas compétitif. Dans ce genre de cas complexe le coach doit être suffisamment averti ".

- **Rigobert Nzamba** (coach U23): " Nous devons faire confiance au coach, même s'il a mis certains cadres sur la liste d'attente. C'est son choix et cela va de sa crédibilité. Que ceux qui ne sont pas encore compétitifs ne se découragent pas. Ils doivent tout simplement se mettre au travail ".

- **Stéphane Bounguendza** (coach de Missile FC): " A la lumière de l'échantillon qui se présente à lui, il ne peut que faire avec. S'agissant du cas Ndong, je pense qu'il doit tout de même faire partie du groupe pour le mettre en jambes. Car il est indispensable pour notre sélection ".